

14. November 2019

Medienmitteilung

Bikesharing

Markus Bacher wird neuer Geschäftsführer von PubliBike

Der Betriebswirtschafter und Informatiker Markus Bacher (45) wird neuer Geschäftsführer des schweizweit grössten Bikesharingunternehmens PubliBike AG.

Markus Bacher arbeitet seit 28 Jahren für die Schweizerische Post. Aktuell leitet er den Bereich ICT Transition & Operations Post und ist in dieser Funktion verantwortlich für 600 Mitarbeitende. Gleichzeitig führt er den Krisenstab der Post. Der gelernte Betriebswirtschafter und Informatiker ist verheiratet, Vater einer Tochter und lebt in Zollikofen (BE). Der genaue Eintrittstermin wird noch festgelegt.

«Mit Markus Bacher konnten wir eine Führungspersönlichkeit gewinnen, die über grosse Erfahrung in einem technologiebasierten Umfeld verfügt. Er ist die richtige Person, um PubliBike in die Zukunft zu führen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und wünsche Markus Bacher viel Erfolg in der neuen Funktion», sagt Christian Plüss, Leiter PostAuto und Verwaltungsratspräsident von PubliBike.

Tobias Ebinger, der PubliBike seit Anfang 2019 interimistisch geführt hat, wird neue Aufgaben im Unternehmen PubliBike übernehmen. «Ich danke Tobias Ebinger herzlich für sein grosses Engagement während der letzten Monate. Er hat das Unternehmen in der anspruchsvollen Startphase der grossen Netze Zürich und Bern mit viel Einsatz und Herzblut geführt», sagt Christian Plüss.

PubliBike ist eine Aktiengesellschaft im Besitz von PostAuto und hat ihren Hauptsitz in Freiburg. Mit schweizweit 480 Stationen und 4700 Velos und E-Bikes in acht Städten ist die Firma das grösste Bikesharingunternehmen der Schweiz.

Foto:

Markus Bacher, künftiger Geschäftsführer von PubliBike. (Bild: PubliBike)

Kontakt:

Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00

infomedia@postauto.ch